



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

28/2016

El Colegio celebra los actos del Día de la Justicia Gratuita, que concluyen con la IV Carrera Popular



El Colegio ha venido celebrando desde el pasado jueves los actos conmemorativos del Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio, que culminaron con la IV Carrera Popular del domingo. En el acto central han participado el decano, Francisco Javier Lara; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el subdelegado del Gobierno en Málaga, Miguel Briones; el delegado del Gobierno andaluz en la provincia, José Luis Ruiz Espejo, y la diputada provincial María Francisca Caracuel, entre otras autoridades.

Hoy martes, además, se comercializa el cupón de la ONCE conmemorativo del Día de la Justicia Gratuita.

[Leer más](#)



Jornada lúdica-deportiva

Más de 300 personas han participado en la IV Carrera Popular 'Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio' que ha organizado el Colegio y que se ha desarrollado en dos modalidades: 3 y 10 kilómetros. Esta prueba deportiva forma parte del programa de actos conmemorativos de este día, que se celebra para divulgar la labor realizada en España por 43.800 abogados de oficio, 24 horas al día, 365 días al año, a través de los Servicios de Asistencia Jurídica Gratuita y Turno de Oficio...

[Leer más](#)

El ministro Rafael Catalá inaugura las IV Jornadas Conjuntas por la Jurisdicción de Familia



AEAFA

Cerca de 200 profesionales se han dado cita en el Colegio con motivo de las IV Jornadas Conjuntas por la Jurisdicción de Familia, en las que han participado letrados, jueces y fiscales para debatir en torno a las principales cuestiones que les ocupan y preocupan sobre esta rama del Derecho.

El ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, ha sido el encargado de inaugurar oficialmente este encuentro, en el que han participado el decano del Colegio, Francisco Javier Lara; el alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre; la presidenta de la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA), María Dolores Lozano; el presidente de la Audiencia Provincial de Málaga, Antonio Alcalá...

[Leer más](#)

El Colegio acoge la jura de 16 nuevos abogados



Bienvenidos

Un total de 16 nuevos letrados han jurado en el Colegio de Abogados de Málaga en un solemne acto presidido por el decano que se ha desarrollado en el salón de actos.

Los nuevos colegiados son Carlos Bengio, María del Carmen Macías, Sergio Gómez, Alfonso Flores, Noelia Suárez, Marina Badía, Francisco Javier Orozco, Miguel Francisco Cardador, Patricia González, Ana Mingorance, Luis Antonio Corpas, Soraya Aakaou, Carlos Espinosa, Alfredo Sánchez-Navajas, Carlos Podadera y Pablo Mata...

[Leer más](#)

El letrado Antonio Gálvez recibe una condecoración de la Orden de San Raimundo de Peñafort



Distinción

El ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, ha presidido la entrega de condecoraciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort, acto que se ha celebrado en la Subdelegación del Gobierno en Málaga.

El letrado Antonio Gálvez, que cumple este verano 54 años como colegiado, ha sido uno de los homenajeados, junto al fiscal Francisco Luque y a Gumersindo Vázquez, funcionario de la Administración de Justicia, gerente territorial. El decano y varios miembros de la Junta de Gobierno arroparon en el acto al veterano abogado.

FORMACIÓN

Mesa coloquio: 'Aspectos prácticos sobre Lexnet en la jurisdicción social'



Laboral

La sección de Derecho Laboral ha organizado una mesa coloquio titulada 'Aspectos prácticos sobre Lexnet en la jurisdicción social' que ha contado con las ponencias de los letrados de la Administración de Justicia Alberto T. San José y María del Carmen García; la compañera del ICA Málaga Inmaculada Navarro, formadora de las herramientas informáticas que usan los funcionarios de Justicia; y Francisco Navarrete, coordinador de Informática judicial de Málaga.

En la presentación ha participado Guillermo Jiménez, diputado de la Junta de Gobierno.

Pádel y fútbol 7 en el IV Torneo Jurídico 'Villa de Ojén'



Deporte

El sábado tuvo lugar la cuarta edición del Torneo Jurídico 'Villa de Ojén', que contó con competiciones de pádel y fútbol 7 en un ambiente lúdico y festivo entre compañeros y colaboradores de la Administración de Justicia. La jornada terminó con una gran paella.

El torneo de pádel se lo adjudicó la pareja formada por José González y Alfonso Sempere, mientras que los veteranos de Ojén ganaron el campeonato de fútbol al imponerse en la final al equipo de abogados. El decano y el alcalde de Ojén, José Antonio Gómez, entregaron los trofeos.

[Ver galería](#)

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es



5% de descuento



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola



Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es



5% de descuento



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos

establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola